



Friedenskirche

Die Himmelsleiter, habe ich geschaffen aus den Erfahrungen der Menschen mit dem Lichtkreuz, das Lichtkreuz das in der Aussegnungshalle hängt.

Immer wieder war es für viele Menschen ein Himmelszeichen, ein Zeichen des anderen Lebens. Für mich Aufforderung nachzudenken über Jakobs Traum. So verbindet der senkrechte rote Balken (Rot=Liebe und Blut) ,in der Mitte gespiegelte Treppen, das Auf- und Niedersteigen, Himmel und Erde. Der Geist ist die Verbindung beider Teile.

Im Alten Testament (Genesis 28,11-17) sieht Jakob im Traum, während seiner Flucht vor Esau, Engel die auf- und niedersteigen und oben Gott selbst.Nach seinem Erwachen nennt Jakob den Platz an dem er geschlafen und geträumt hat Bet-El (Haus Gottes).

Das Johannesevangelium bezieht die Jakobsleiter auf die Christusoffenbarung mit dem Höhepunkt am Kreuz: „ Ihr werdet den Himmel geöffnet und die Engel Gottes auf- und niedersteigen sehen über dem Menschensohn.“ (Joh 1,51) Die Kirchenväter deuten das Kreuz als die Leiter zum Himmel oder zum Paradies (scala paradisi).

Ludger Hinse ,Gräfelfing 2018

www.ludgerhinse.de

Ludger Hinse, Jahrgang 1948.Lebt und arbeitet in Recklinghausen. Seit 1988 hat Hinse zahlreiche nationale und internationale Ausstellungen u.a.im Haus am Lützowplatz in Berlin,im Kunstmuseum Bochum, im Landesmuseum Emden,in der Kunsthalle in Bru'nn,Tschechien, im Museo Barjola Gijon, Spanien, im Nationalmuseum MAC Santiago de Chile, in der Galerie Conde in Paris,in der Galerie der UNAC Havanna,Kuba usw. durchgeführt. Über 230 Einzelausstellungen. Über seine Arbeiten sind 16 Kataloge, 12 Bücher und 12 Filme erschienen.

